Last Updated: Wednesday, 11 January 2023 20:13

Hits: 245

John Vila Acosta



Ariel Martínez Marrero, uno de los peloteros cubanos contratados en Japón bajo el amparo de la Federación Cubana de Béisbol (FCB), confesó en esta ciudad sus aspiraciones de conseguir un puesto de titular dentro de la selección nacional de la Isla, rumbo al V Clásico Mundial.

Martínez Marrero, quien recientemente se incorporó a los play off de la I Liga Élite con el equipo de Centrales, declaró que desde hace más de cuatro semanas inició los entrenamientos para lograr la forma deportiva idónea y pugnar por un puesto en la formación regular del conjunto que dirigirá Armando Johnson.

En primer lugar resulta necesario mejorar en el aspecto físico, porque en las vacaciones uno se desajusta en el peso corporal y pierde potencia, pero actualmente trabajo en ello y además, en otros detalles técnicos como por ejemplo tomarle el tiempo al pícher al momento de batear, consideró.

Creo que puedo aportar desde cualquier posición, receptor, inicialista

Ariel Martínez aspira a ser titular por Cuba en Clásico Mundial

Last Updated: Wednesday, 11 January 2023 20:13

Hits: 245

o jardinero, pero lo más importante es ponerme bien al bate, en definitiva ha sido la ofensiva el talón de Aquiles de los últimos equipos Cuba, añadió el atleta de 26 años de edad, ahora miembro de la franquicia Nippon Ham Fighters, en el béisbol profesional japonés.

Opinó Martínez Marrero que la inclusión de atletas contratados a título personal en la prenómina de 50 jugadores cubanos al V Clásico Mundial hace a la selección de la mayor de las Antillas más competitiva, y devuelve a peloteros y aficionados las esperanzas de firmar una buena actuación, tras varios años de continuos tropiezos.

Ariel Martínez Marrero, con experiencia en seis Series Nacionales de Béisbol y cinco temporadas con Dragones de Chunichi, exhibe en el clásico doméstico promedio de bateo de 296, con 251 hits en 847 turnos, en los cuales acumula 39 dobles, seis triples y 20 jonrones, además de 138 carreras anotadas y 132 impulsadas.

Con la presencia de los estelares Grandes Ligas Luis Robert Moirán, Yoan M. Moncada y Andy Ibáñez, entre otros, Cuba divulgó, el viernes último, la prenómina de 50 jugadores al más importante torneo de selecciones nacionales a nivel internacional, de la cual saldrá el listado definitivo de 30 peloteros que se dará de manera oficial el 7 de febrero próximo. (Por: John Vila Acosta y Liz Yanet Rojo Corrales|Foto: Archivo)